

おうきニュース

令和7年
12月18日

歌の発表会

四年生の歌の発表会、その感想を紹介します。



「○○○○○さんは、大きな声で高い声と低い声

を使い分けていた」。「○○○○○さんは、美しい声

で姿勢もよかったです」。「○○○○○さんは、声が大き

くてがんばっていた」。「○○○○○さんは、楽譜

なしで、間違えず、声もよかったです」。「○○○○○さんは、

は、全部すばらしかった」。「○○○○○さんは、

声がすきとおつていて、目線もしつかり斜めを向いていた」。「○○○○

○さんは、がんばろうとして、姿勢が

よかったです」。うれしい感想ですね。

わり算

三年生

は校長室でわり算検定に取り組んでいます。

20分休みには、○○○○○さん

ん、○○○○さん、○○○○○さん、○○

○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、○○

見事に合格しました。

賞状

たくさんの方に賞状を渡しました。

調べる学習コンクールでは、4人の子

が奨励賞をもらいました。○○○○○

さん、○○○○さん、○○○○さん、

○○○○○さんです。書道では、○○○○○○さん

見事に銅賞をもらいました。また、郷土展でも多くの子

